



Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, den 19.11.2015

„Käpt'n Blaubär – Das Kindermusical“ begeisterte 650 Kinder in der Erfthalle Türnich

Letzte Woche fand bereits die 8. Veranstaltungsreihe der „Kinderkulturtage“ in der Kolpingstadt Kerpen statt.

In Zusammenarbeit mit der Kölner Theatergruppe „COCOMICO“ und der Koordinationsstelle „Kerpen für Kinder“ werden diese Kindertheatertage nun schon seit 3 Jahren jeweils im Frühjahr und im Herbst veranstaltet.

Während Käpt'n Blaubär seinen drei Enkelkindern, den Bärchen, einer seiner abenteuerlichen Schiffsgeschichten erzählt, verschwinden diese nacheinander auf rätselhafte Art und Weise. Als Käpt'n Blaubär das Verschwinden der drei bemerkt, ist es zu spät - seine Enkelkinder wurden entführt!

Zusammen mit seiner Schiffscrew, dem tollpatschigen Hein Blöd, der Blume Karin und Flöt, macht sich Käpt'n Blaubär auf die Suche nach den Bärchen. Hierbei begeben sie sich auf eine abenteuerliche Reise, bei der sie viele mysteriöse Bekanntschaften machen und zum Schluss ein überraschendes Ende erleben.

Die Darsteller überzeugten die kleinen Zuschauer auch dieses Jahr wieder mit ihren tollen Kostümen, dem schönen Bühnenbild und der mitreißenden Musik.

Es wurde laut geklatscht und stark mitgefiebert, wo die drei Bärchen bloß sein könnten.

Dank finanzieller Unterstützung durch die Marga und Walter Boll – Stiftung konnten alle Kinder bei freiem Eintritt dieses Kindermusical live miterleben.

Die kulturelle Teilhabe aller Kinder steht im Vordergrund und Bürgermeister Dieter Spürck freut sich, dass Dank Sponsoring die Kinderkulturtage für Kinder in der Kolpingstadt Kerpen regelmäßig stattfinden können.